

純心だより

4月

このあいだ新年を迎えたと思っていたらもう4月になりました。今年のお花見ごろは天気の良い日が多く、満開の桜の下で春を満喫なさった方も多かったことでしょう。入所の皆様方もテレビで各地方の桜の満開や散り行くさまを堪能されたと思います。

またきらめき荘のデイケアの皆さんは桜や春のお花が咲溢れるきらめき荘のお庭で和菓子の日にお茶会をされていましたね。清風庵さんの和菓子とお抹茶いかがでしたか？爽やかで心地よい春の風のなかりフレッシュされたのではないのでしょうか？

のどかな春を楽しむことができる私達ですが、お正月に地震が起きた能登半島ではまだまだ避難生活を強いられている方々もたくさんおいでです。早く復興して欲しいです。

また外国へ目を向ければウクライナとロシア、イスラエルとパレスチナ、悲しい戦争が起っています。領土争いのためにたくさんの方が亡くなる現実をこの世界はどうすることもできないのです。焦れつたくてしようがないです。戦争は両方の人々に苦しみを与え、平和は全ての人々に幸せを与えるということは分かり切っているのにです。これから暴力を振るうことなど決してできない優しい子どもたちを育てなければならぬと思います。みんなが優しくければ、暴力を拒否すれば暴力を振るう独裁者そのものが生まれませんでしょうか？

ご利用者さまはまだほとんどが戦前生まれの方々です。どうぞ介護者などの若者に戦争時代の苦しみを教えてあげて欲しいと思います。そして皆さんで優しい心を通わせる施設になって欲しいです。お年寄りと共に育つ二つのポエムの子ども達が優しい心を持つ子達になるよう皆さんのご協力よろしくお願いいたします。

前田計子

令和6年度入社式

令和6年度のスタートに合わせ、医療法人社団岡山純心会、社会福祉法人愛あい会の合同入社式を、ポエムこども園ひらつで行いました。昨年度末入職の社員も含めて、およそ30名の新規採用者が気持ち新たに参加しました。13年前、230人ほどでスタートした岡山純心会グループは、この入社式時点で倍以上の500人規模の組織になります。その中で大切にしてきたもの。それは、理事長が掲げたグループの理念『信頼される医療』『想いと優しさの伝わるケア』です。みんなが式典中に唱和し、『私たちはそれを目指します』と声高らかに誓いました。

この2つを常に意識し共有してきたことが、当グループの強みです。式辞の中で、理事長が、「個を伸ばし、持てる力を発揮すること」の大切さと「和を重んじ、一体感をもって働くこと」の必要性を話しました。真剣な面持ちで聞き入る新入社員が目が印象的でした。

新入社員は、このあとの新人研修を経て、現場に出て利用者様・園児と接することになります。共通理解のもと、これからも社員一丸となり、利用者様のことを一番に取り組んでまいります。新しく加わってくれた新入社員と共に、法人も成長していきたいと思っておりますので、これからもどうぞよろしくお願いいたします。





グループホーム平津の紹介

桜やチューリップにタンポポと色とりどりの花々が咲き、春の心地良い日が続いています。皆様いかがお過ごしでしょうか。

グループホーム平津は、現在女性5名と男性4名、合計9名の方が利用されています。



うち、一組はご夫婦のご利用者様です。なかなか認知度が低く、職員の人も「グループホーム平津ってどこにあるのですか?」と問われるぐらいです。それは、他のグループホームと違い「天空のグループホーム」と思って頂いていいぐらいで、前田医院の上になります。医院の外から見ると、2Fのように見えますが、事務所から渡り廊下を渡ってエレベーターに乗ると3Fになります。よって「天空のグループホーム」です。医院の上なので、何か心配事があると看護師に連絡して来てもらう事も少しはあります。

各個室の窓からは、笹ヶ瀬川がよく見え吉備路が側道にあり、その先に180号線も見えることから、外の様子を楽しまれ、日曜日など外来の玄関から一緒に散歩に出かけることもあり、季節を楽しんで頂いています。



地域交流としては、運営推進会議を行っており、町内会長様や民生員の方より地区の情報を頂いております。コロナが5類と分類された昨年より河川敷の広場で夏祭り・盆踊りが行えるようになり職員ともども参加させていただきました。町内の方と交流する事で利用者の皆様も嬉しそうに話をされています。

た。打ち上げ花火も盛大で、コロナ渦の終わりを感ずる事が出来ました。

施設に入っていると季節の変わり目がわかりづらく、職員も企画を立ててその時々行事を体験していただくよう努力しています。春には「お雛祭りとお食事会」「母の日」「法人駐車場でのお花見」など、女性の方には「マニキュアを塗らせて頂き、ちょっと若返った気分を体験してもらいました。どなたも、落として欲しいと言われずお気に召したようです。夏には「前田医院駐車場での花火会」「そうめん流し」、夏野菜のミニトマトの収穫は日課です。秋には「芋掘りと焼きサンマ焼き芋会」「お月見会」を恒例にしています。冬には「お餅つき会」「クリスマス会」「法人お地藏様での初詣」を行っています。少しでも気候が良い日は、椅子を用意して渡り廊下での日光浴をしてもらっています。食べる事が大好きな利用者様が多いので、食事やおやつ作りのイベントは随時行い楽しんでもらっています。



これからもグループホーム平津では利用者様が楽しく季節感を感じながら生き生きと生活できるように、職員一同頑張っていきます。



岡山純心会 四月の予定とお知らせ

- 合同人社式 一日 全施設
- 和菓子の日 二日 全施設
- 誕生日会 十八日 全施設

